



かわりん第 192号

令和3年6月1日発行

川口市倫理法人会広報委員会

菖蒲湯で孫の背中を流しせり

吾もながされて端午の節句

伊藤譲二

雨受ける牡丹は重く散る風情

傘をさしかけ楽しみのばす

伊田誠一

☆ モーニングセミナー 4月3日〔土〕感想文 ☆

テーマ「『出会い』こそ無二の好機」



鈴木 清子 様

株Blue Bee 代表取締役 新宿区倫理法人会会員

飛行機の中でジュリエットに出会う。新宿 MS に参加、違和感があったが最後の今日一日喜んで進んで働きます。体に電流が全身に走る。それまでの仕事はトレーダーお金だけで生きてきた。公認会計士の父が死去。後継者の居ない為三日で全てを処分。夫とも離婚。今の仕事は健康支援サポート朝4時から腹筋300回「倫理の学びで大変心」感動

小野寺文男記

☆ モーニングセミナー 4月10日〔土〕感想文 ☆

テーマ「経営者の死生観」



清水 良朗 様

倫理研究所 法人スーパーバイザー

「学問のすすめ」は人間の平等についての本ではなく、学ばないと格差が生まれると説いている。経営者は事実とその裏にある真実を見る力が必要である。科学と哲学の違い、仏教の南無、縁、あの世この世について等、あらためて死と生についての考え方を講話頂きました。死を自覚して今を生きる、正しく生きた人の死に方は美しいと今朝も大切なことを学びました。 池田正一記

☆ モーニングセミナー 4月17日〔土〕感想文 ☆

テーマ「独立の理由とこれから倫理法人会で学びたい事」

(株)三浦不動産 当会会員

テーマ「入会3ヶ月、「日々好日」の学びと実践」

ジブラルタ生命(株) 当会会員



三浦 克友 様



浜野 明子 様

フレッシュなふたりの話を聞く事ができ、ワクワクしました。浜野さんの「願いはかなう」との強い思いは、人とのご縁を大切にしているからこそ実現するんですね。三浦さんの命は何時までもあるものではないから、支えてくださる方への感謝を忘れてはならないということが、心に響きました。すでに倫理の実践をされているお二人が頼もしいです。 須藤 佳子記

☆ モーニングセミナー 4月24日〔土〕感想文 ☆

テーマ「求めるより与えよう！」

越谷市倫理法人会 副専任幹事



渡邊 祥二 様

司法試験を14回落ち、受からないのは親のせい。仕事がうまくいかないのもそう。ずっと誰かのせいにしてきた人生。しかし倫理を学び、原因は自分の中にあることに気づきました。今は誰かのために生きる。両親に感謝。彼女も出来て、幸せな人生が開けてきました。人は思いによって、いつでも変わることを教えてもらいました。 清水 宏之記